

de l'une ou de l'autre des diverses conférences québécoises. Pour ce qui est des 5 conférences dont nous parlons, elles n'ont pas de limites topographiques d'assignées à leur zèle ; mais leurs jeunes membres ont permission de s'occuper des pauvres de n'importe quel quartier de la ville. L'autre fait, bien consolant aussi, c'est que de plus en plus la Société Saint-Vincent de Paul recrute des associés parmi les classes les plus élevées, et compte parmi ses adhérents bon nombre de membres des professions libérales.

Combien toutes ces choses sont à l'honneur des Québécois, et font la joie du clergé de nos paroisses de la ville !

— Jeudi, le 5, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a bien voulu se rendre à Saint-Gilbert de Portneuf, pour assister à la fête d'inauguration de l'église, dont les travaux d'intérieur viennent d'être terminés.

---

### Profession religieuse

---

Nous lisons avec plaisir dans la *Revue du Tiers-Ordre* la nouvelle suivante qui intéressera nos lecteurs :

MONTREAL. — AU COUVENT DES PÈRES FRANCISCAINS. — Le 13 janvier dernier, en la fête du Saint Nom de Jésus, deux frères convers émettaient leurs vœux simples entre les mains du R. P. Gardien. C'étaient le Fr. Humble-Marie, de Saint-Jean (Ile d'Orléans), dans le monde : Paul Dupuis ; et le Fr. Noël, de Saint-Charles de Bellechasse, dans le monde : Achillas Gosselin. Dans l'assistance il y avait des religieux et des prêtres, entre autres M. l'abbé Gosselin, préfet des études au Séminaire de Québec, frère de l'un des profès. Dans une allocution très simple, le R. P. Gardien rappela aux deux heureux profès les avantages de la vie cachée que mènent dans la paix du cloître les humbles frères convers à l'image de N.-S. Jésus-Christ durant les 30 années de sa vie à Nazareth. Dans les travaux du cloître, non seulement ils se sanctifient eux-mêmes, mais ils aident leurs frères qui sont occupés au ministère des âmes. Par leurs prières et leurs sacrifices, ils contribuent puissamment aux succès des Pères et mènent vraiment une vie apostolique. Tel prédicateur, dit le Séraphique Père, croira trouver au ciel une couronne d'âmes qu'il a converties et sauvées, qui les verra avec stupour se grouper autour de